

Los empresarios aragoneses y valencianos se unen para exigir mejores conexiones con Europa

También reclaman **que haya compromisos firmes** para el AVE Cantábrico-Mediterráneo y la autovía Zaragoza-Vinaroz

ROBERTO PÉREZ

ZARAGOZA. No es la primera vez que los empresarios aragoneses reclaman vías de comunicación largamente esperadas, y dan por hecho que no será la última que tengan que hacerlo. Pero ahora se han apoyado en sus colegas valencianos para hacer más fuerza.

La Confederación de Empresarios de Aragón (CREA) y la Confederación de Organizaciones Empresariales de la Comunidad Valenciana (Cierval) mantuvieron esta semana un encuentro en el que decidieron unirse para exigir la mejora de las comunicaciones con Europa a través del Pirineo aragonés, y también para que se ejecuten de una vez las conexiones entre Aragón y la Comuni-

dad Valenciana que acumulan años de retraso y que siguen sin tener compromisos firmes ni plazos asumidos por el Ministerio de Fomento.

Es el primer paso de un frente común empresarial que tendrá continuidad a partir de ahora, para exigir con más fuerza estas infraestructuras pendientes.

Reclaman que el Gobierno central impulse las obras del AVE Cantábrico-Mediterráneo, prometido por el presidente José Luis Rodríguez Zapatero hace ya cuatro años. También piden que se construya la autovía Zaragoza-Alcañiz-Vinaroz, siguiendo el corredor de la actual N-232, lo que permitirá comunicar las provincias de Castellón, Teruel y Zaragoza,

za, enlazar con la autopista A-68 (Zaragoza-Bilbao) y conformar de esa forma un eje viario entre el Cantábrico y el Mediterráneo. Esta autovía entre Zaragoza y Vinaroz acumula también años de retraso, ya que el proyecto empezó a ser impulsado por el Gobierno de José María Aznar.

Futuras reuniones

Los empresarios valencianos consideran igualmente estratégico que se refuercen las conexiones con Europa, por ferrocarril y por carretera, a través del Pirineo aragonés.

La patronal valenciana y la aragonesa han decidido profundizar en sus relaciones a partir de ahora. Se plasmará en futuras reuniones sectoriales que mantendrán en distintas comisiones de trabajo.

Ambas organizaciones empresariales consideran imprescindible avanzar en la mejora de las infraestructuras para mejorar la situación económica y la competitividad.